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平成 30年 第 5回大河原町教育委員会定例会会議録 

１ 招集日時  平成 30年 5月 25日（金） 午後 2時 

 

２ 招集場所  大河原町役場 議員執務室 

 

３ 出席委員  舟山幸枝委員長、一盃森広志委員、丹羽宜博委員、古山陽子委員、齋一志教育長 

 

４ 説明のため出席した者 

   教育総務課長 尾形 彰、生涯学習課長 八島 良隆、学校教育専門監 池田 尚人 

 

５ 開  会  午後 2時   

 

６ 平成 30年第 4回教育委員会定例会会議録の承認について  

   舟山委員 （委員全員に諮って）承認する。  

古山委員、齋教育長 署名。 

 

７ 平成 30年第 5回教育委員会定例会会議録署名の委員指名について 

   舟山委員   一盃森委員、舟山委員を指名する。 

 

８ 教育長報告 

（１） 一般事務報告 

報告第 17号 大河原町文化協会事業推進補助金交付要綱について  

（生涯学習課長 説明） 

 資料は別紙のとおりである。平成 12 年度に制定しているが、今回改正すべき点が複数あった為、

全部改正となったものである。補助対象経費について明示し、申請書様式も添付している。 

  

舟山委員 （委員全員に諮って）承認する。 

 

９ 議事 

    なし 

  

１０ その他 

（１） 教育長報告 

（説明者：齋教育長） 

資料は別紙資料である。 

Ⅰ事務局 各学校の動き 
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（１）大河原町教職員研修会 5月 7日（月） 町の教職員全員参加 

   教育長講話 

    ○学力向上 宮城県のトップランナーとなったお礼（河北新報掲載） 

    ○学力向上の中核は読解力向上 

     暗証読本「寿限無」活用 

    ○放送大学「大河原学習室」開校 5月 15日 免許更新講習受講可能    

（２）「たんぽぽ食堂」開店（社会福祉センター） 

目的 子どもの居場所づくり（貧困対策） 

日時 6月 12日 以降毎月 1日に開店 

料金 子ども（中学生まで）無料、大人 300円 

（３）児童生徒の安全確保 

   新潟県 小学 2年生 下校途中での死亡事故 

   ○各学校の登下校の見守り活動  

（４）小学校運動会 5月 19日（土）大小、5月 20日（日）南小・金小 

中学校校長、教頭先生の励ましに感謝 

運動会の歌に合わせた応援合戦、3校とも壮絶、見事 

① 大河原小学校 

朝 5時からの PTA校庭整地作業ご苦労様でした 

3年目の「大河原音頭」 保護者、地域、来賓が加わり和やかな雰囲気最高 

② 金ケ瀬小学校 

ピストルなし 音楽だけのダンス、玉入れ、後片付け競争 

「PTA綱引き」教務主任のパフォーマンス良かった 

③ 大河原南小学校 

校長先生も参加した「ガチンコリレー」 仮装、中学生の参加で児童代表との勝負 

PTA会長のリードの元、圧巻の綱引き 会長手作りのお面がもらえました 

（５）給食費  

  平成 29年度 大河原南小、金ケ瀬中 未納 0円 年々目標を超える未納減 

           

  Ⅱ管内教育長会議より 

    所長より 

１ 教職員の事故防止 

  ２ 校長・教頭候補者選考 

  ３ 平成 31年度宮城県・仙台市公立学校教員採用候補者選考 

  ４ 管理職の教職員に対する指導等 

  教科書展示会 6月 15日～14日間 白石市民図書館 村田町歴史未来館 角田市民図書館 

  教頭～教務主任の授業持ち時間増 先生方のゆとりを生み出す為  

  

 Ⅲその他 
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１プール始動開始に向けて 

    排水溝の安全確認、緊急事態に備える、入水指導、事前対応 

    ２留守番電話の設置 6月 1日から運用開始 学校業務改善対策として 

    ３「鍛えるタイム」実施状況は 子供たちを鍛える時間を作る   

    

（質 疑）  

丹羽委員    校務で使用開始している Google（グーグル）のクラウドは安全か？ 

専門監     Google はクラウドサービスの第一人者であり、世界規模の大企業である。信頼性

は高いと考えている。データセンターも世界各所に分散しており、世界で一番安全な

セキュリティ対策を講じている。大河原町小中学校教職員は、個人情報は載せないと

いうルールを通知し使用させている。 

丹羽委員    MiyagiTouch（ミヤギタッチ）とはどういうものか。 

専門監     宮城県教育委員会のホームページや YouTube でも紹介しているが、大河原小学校

加藤教頭先生と、宮城教育大学の安藤先生が共同開発した無料の授業用アプリケー

ションソフトである。タブレットやスマホで撮影した画像等を即座にプロジェクタ

ーやモニターに表示し、拡大したり、図画を書いたりしながら授業で利用できるもの

である。 

一盃森委員   宮城県の教員の仙台教育事務所管内に異動希望がなかなか難しいが、仙台市教育

委員会に受験しなおした方が入りやすいという話を聞いた。今後そういう先生が増

えるのではないか。 

舟山委員    下校中の安全対策についてだが、どの子も最後は一人になる。各家庭の安全確認の

徹底も大事ではないか。 

教育長     小学校新 1 年生の保護者は、入学前に登校の練習をしている。登校児は指導隊の

皆さんなど多くの方に見ていただいている。下校時が心配である。大河原小学校は見

守り隊に活動いただいている。ただ配布しているジャンパーの予算が不足している。 

一盃森委員   私も協力させてもらっているが、月に一度 6 年生の子供が学校から、下校時間の

連絡文書を配達してくれる。とても良いと思う。そういうお知らせが各学校からあれ

ばよいと思う。 

教育長     外の学校はスタッフに余裕がないので難しい。 

舟山委員    たんぽぽ食堂の利用状況はどうか。 

教育長     貧困家庭の子は来ていないと聞く。 

舟山委員    いろんな思いがあって来づらいということもあるかもしれない。無料チケット配

布などはどうか。 

丹羽委員    チケット配布しても来づらいのかもしれない。続けることが大事だと思う。 

一盃森委員   子どもの貧困対策の一環で始まっていると思うので、続けることが大事だと思う。 

       町民への意識付けに少しずつなっていけば良いと思う。 

教育長     ケアハウスでは、食事を食べてこない子がいる場合は、お店から廃棄予定食品の提

供を受け、軽食を食べさせてから授業を行っている。 
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古山委員    本日私は仕事で行けなかったのが、午前中の学校訪問はどうだったか？ 

教育長     南小ではほぼすべての授業を観させてもらっていた。アッセンブリホールの校舎

に入れないような柵を造ったところを見学した。エアコンが入った図書室を見学。今

後大中と金中の会議室に、クーラーを設置予定。 

        金中の校長先生と教頭先生の学校運営も素晴らしい。教員のみんなの良いところ

を伸ばそうという気持ちが非常に感じられた。 

 

（２）各課長報告   

（説明者：教育総務課長、生涯学習課長） 

６月の行事予定を説明申し上げる。別紙資料である。 

   

１１ 次回教育委員会の開催日程について 

舟山委員   次回の定例会は、平成 30年 6月 15日（金）午後 2時から開会する。 

        

１２ 閉会宣言  午後 3時 45分     

 

平成 30年 6月 15日 

      署名委員 

 

 

      署名委員  


